=3月4日(木)、年中学年の交通教室がありました=

年中学年(ぱんだ、うさぎ、こあら組)の交通教室をご紹介します。最後の交通教室ということで、ネコちゃんも応援に来てくれました。3本指のお約束「ぼく、わたしかなら

ずとまります!とびだしません!」と声に出して確認した後、信号の見方や

横断歩道の渡り方を勉強しました。

命を守る大切な学びですね。





▲ 止まれの標識は、三角だけど、逆さの形になっています。△のイメージだった子どもたちは「あれ~?」と驚いていました。



▲ 信号機の色は赤、緑、黄色。赤は止まれ 黄色は注意。青は?進め。

でも、青だから急いで渡ってもいいのかな?





▲ 横断歩道の練習をする前に・・・。最初にネコちゃんがやってみました。青は進めだけど、車が 来ないかよ~く注意をして渡ります!突然車が出てくることがあります。

~さっそく練習してみました。さすが年中の子どもたち。上手にできました。~









今年度は、年少担当が半田しゃくなげクラブさん、年中が醸芳しゃくなげクラブさん、年長が伊達 崎しゃくなげクラブさんでした。地域の方に命を守る交通教室を実施していただいておりますこ と、深く感謝申し上げます。

ありがとうございました。